

**Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa  
(ADD) Di Desa Dadapan Kecamatan Solokuro  
Kabupaten Lamongan**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Melengkapi Tugas Akademik  
dan Memenuhi Syarat Pencapaian**

**Gelar Sarjana Starta -1 Program Studi**

**Administrasi Publik**



**Oleh : Dina Amalia  
NBI 1111900033**

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2023**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Alhamdulillahirobbil'alamin..*

Sujud syukur dan puji tiada henti kepada Allah Yang Maha Agung, yang telah menggariskan takdir terbaik dari butir-butir harapan yang tak pernah lelah untuk kulangkitkan. Sutradara terbaik yang mampu membawaku sekuat ini untuk sampai pada titik awal bagiku menuju impian-impian besarku.

Kepada ayah dan ibu tersayang dan tercinta, Bapak H.Sukairi dan Ibu Hj. Siti Halimah dua Malaikat Tuhan yang tak bersayap yang telah membimbing, membesarkan, dan menerima segala kekurangan maupun kelebihan saya. Terima kasih untuk setiap kasih sayang, doa, kekuatan, ridho, restu, dan segalanya hingga saya mampu sampai berada pada titik ini.

Kepada kakak saya Khoirul Mutaqqin dan Anis Miftahatul Jannah, adikku Kurnia Bagus Julianto, kakak ipar saya Thoriqul Hidayah, keponakan saya Alkhalifi Zikri Hamizan dan Izqian Maqil Rayyan, dan seluruh keluarga saya. Terima kasih telah menjadi penguat, penyemangat, dan selalu memberikan dukungan serta doa dalam setiap langkah saya.

Untuk teman yang sudah seperti saudara saya sendiri Alice Rahmawati terima kasih untuk setiap doa baik, perhatian, dukungan, dan waktu yang kalian berikan untuk menemaniku sejak saya merantau di Surabaya hingga sampai pada detik ini.

Teman-teman seperjuangan Administrasi Publik Kelas A angkatan 2019, yang memberi saya semangat dan doa kepada saya.

## **DAFTAR RIWAYAT HIDUP**

1. Nama Lengkap : Dina Amalia
2. Tempat, Tanggal Lahir : Lamongan, 11 Januari 2000
3. Alamat tempat tinggal : Desa Dadapan, Kecamatan Solokuro, Kabupaten Lamongan
4. No Telepon / Handphone : 085646248002
5. E-Mail : dinaamalia895@gmail.com
6. Riwayat Pendidikan : - MIM 04 Solokuro, Lamongan  
- SMPM 20 Solokuro, Lamongan  
- MAM 02 Pondok Modern Paciran, Lamongan
7. Riwayat Pekerjaan : -
9. Publikasi Ilmiah : -
10. Prestasi :

**LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI**

Nama : Dina Amalia

NBI : 1111900033

Judul : Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di  
Desa Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan


Surabaya 3 Juli 2023

Mengetahui


Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Disetujui oleh

Dosen Pendamping 1

  
Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.p

NPP. 20120.87.0103

  
Dr. Acluddin Ibnu Rochim, SH, M.Si

NPP. 20110960463

**TANDA PENGESAHAN SKRIPSI**

Dipertahankan di depan Sidang Dewan Penguji Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, dan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh Gelar Sarjana

Dewan Penguji

1. Ketua

Dr. Acluddin Ibnu Rochim, SH.,M.,Si

2. Anggota I

Drs. M. Kendry Widiyanto, M.SI

3. Anggota II

Anggraeny Puspaningtyas, S.AP., M.AP

Mengesahkan

Dekan FISIP Untag Surabaya



**Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, Mp.**

**NNP. 20120.87.0103**

#### PERNYATAAN ORSINALITAS

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Dina Amalia

NBI : 1111900033

Progam Studi : Administrasi Negara

Judul Skripsi : Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di  
Desa DadapanKecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan

Menyatakan bahwa,

1. Skripsi yang saya buat adalah benar – benar karya ilmiah saya sendiri dan atas bimbingan dari dosen pembimbing, bukan hasil plagiat dari karya ilmiah orang lain yang telah dipublikasikan dan/atau karya ilmiah orang lain yang digunakan untuk memperoleh gelar akademik tertentu.
2. Jika saya mengambil, mengutip atau menulis sebagian dari karya ilmiah orang lain tersebut akan mencamtumkan sumber dan mencamtumkan dalam Daftar Pustaka.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh dan atas kesadaran yang sesadar-sadarnya. Apabila ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia skripsi ini digugurkan dan gelar akademik yang telah saya peroleh (S1) dibatalkan, serta diproses sesuai dengan peraturan perundang – undangan yang berlaku (Undang- undang Nomor 20 Tahun 2003), Pasal 25 ayat 2 dan Pasal 70).

Surabaya, 03 Juli 2023

Yang membuat pernyataan



(Dina Amalia)

## ABSTRAK

Dina Amalia, 2019. **Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di Desa Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan**. Skripsi. Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya. Pembimbing I : Dr. Achluddin Ibnu Rochim; S.H.,M.Si, Pembimbing II : Dida Rahmadanik, S.AP.,M.AP

---

Didalam Undang – Undang nomor 6 tahun 2014, Alokasi Dana Desa (ADD) bertujuan untuk pemberdayaan masyarakat seluruhnya dan terwujudnya tujuan Pemerintah Desa sebagai hasil keikutsertaannya dalam pelayanan dan terwujudnya tujuan masyarakat seluruhnya serta pertumbuhan wilayah-wilayah strategis Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di Desa Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode kualitatif deskriptif, yaitu dengan menggunakan sumber data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini dilakukan di Desa Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Hasil penelitian yang diperoleh di lapangan, dari informasi dan tentang bagaimana implementasi kebijakan dengan mengacu pada teori Van Meter dan Van Horn dalam (Suharno, 2013), bahwa kinerja kebijakan dipengaruhi oleh beberapa variabel yang saling berkaitan, yaitu diantaranya: Standar dan Sasaran Kebijakan, Sumber Daya, Hubungan antar organisasi, Karakteristik agen pelaksana, Kondisi lingkungan sosial, politik dan ekonomi, Disposisi implementor. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Implementasi Kebijakan dalam Pembangunan di Desa Dadapan sudah terealisasi dengan baik dan berjalan dengan optimal.

**Kata Kunci: Alokasi Dana Desa (ADD), Implementasi, Kebijakan, Pembangunan**

## ABSTRACT

Dina Amalia, 2019. **Implementation of Village Fund Allocation Policy (ADD) in Dadapan Village, Solokuro District, Lamongan Regency.** Essay. Public Administration Study Program, Faculty of Social and Political Sciences, University of 17 August 1945 Surabaya. Advisor I : Dr. Achluddin Ibn Rochim, S.H.,M.Si ; Advisor II : Dida Rahmadanik, S.AP.,M.AP

---

*In Law number 6 of 2014, Village Fund Allocation (ADD) aims to empower the community as a whole and realize the goals of the Village Government as a result of their participation in services and the realization of the goals of the community as a whole and the growth of strategic areas. The purpose of this research is to find out and analyze the Implementation Village Fund Allocation Policy (ADD) in Dadapan Village, Solokuro District, Lamongan Regency. In this study, researchers used descriptive qualitative methods, namely by using primary data sources and secondary data. The data collection technique uses interview, observation, and documentation techniques. This research was conducted in Dadapan Village, Solokuro District, Lamongan Regency. The research results obtained in the field, from information and about how to implement policies with reference to the theory of Van Meter and Van Horn in (Suharno, 2013), that policy performance is influenced by several interrelated variables, including: Policy Standards and Targets, Sources Power, Inter-organizational relations, Characteristics of implementing agents, Conditions of the social, political and economic environment, Disposition of the implementer. The results of this study indicate that the Implementation of Policy in Development in Dadapan Village has been realized well and is running optimally.*

**Keywords: Village Fund Allocation (ADD), Implementation, Policy, Development**





UNIVERSITAS  
17 AGUSTUS 1945  
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN  
Jl. SEMOLOWARU 45 SURABAYA  
TELP. 031 593 1800 (Ext. 311)  
e-mail : perpus@untag-sby.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASIKARYA ILMIAH  
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai Civitas Akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya,  
saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dina Amalia  
NBI/ NPM : 1111900033  
Fakultas : Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Program Studi : Administrasi Publik  
Jenis Karya : Skripsi/ ~~Tesis/ Disertasi/ Laporan~~  
Penelitian/Praktek\*

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk  
memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945  
Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free  
Right)**, atas karya saya yang berjudul:

Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di Desa  
Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan Dengan **Hak Bebas  
Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty - Free Right)**, Badan  
Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan,  
mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan  
data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap  
tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada tanggal : 3 Juli 2023

Yang Menyatakan



(Dina Amalia)

\* Coret yang tidak perlu

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb Segala puji dan syukur atas ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya serta inayahnya, shalawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul penelitian “Implementasi Kebijakan Alokasi Dana Desa (ADD) Di Desa Dadapan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan”. Penulis menyadari bahwa tanpa bimbingan dan dorongan dari semua pihak, maka penulisan skripsi ini tidak akan lancar. Akhirnya izinkanlah kami untuk menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah berjasa memberikan motivasi dan doa dalam rangka menyelesaikan Skripsi ini. Untuk ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Mulyanto Nugroho, MM. CMA., CPA. Selaku rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
2. Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, MP Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Drs. Agung Pujiyanto, MM selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
4. Ibu Anggraeny Puspaningtyas, S.AP., M.AP selaku Ketua Program Studi Administrasi Publik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Bapak Dr. Achluddin Ibnu Rochim, SH., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dan tulus memberi bimbingan kepada saya.
6. Ibu Dida Rahmadanik, S.AP., M.AP selaku pembimbing Skripsi yang telah sabar dan tulus memberi bimbingan kepada saya.
7. Seluruh Dosen pengajar program Studi Administrasi Publik Universitas 17 Agustustus 1945 Surabaya
8. Orang tua serta keluarga yang senantiasa memberikan do'a dan

## KATA PENGANTAR

dukungan baik secara materil maupun non materil sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik.

9. Bapak Winny Koes Dzulkarnaen selaku Bapak Kepala Desa Dadapan yang mengizinkan dan memberikan banyak arahan serta saran untuk penelitian di lingkungan Desa Dadapan.
10. Seluruh Staff, aparat desa Di Desa Dadapan, terimakasih atas segala bimbingan dan bantuannya selama melakukan penelitian.
11. Alice Rahmawati, Adila, Hanna Najwa, M Ikhwan, Lini Silwatud Diniyah, Ayu Wijaya, terimakasih telah banyak membantu penulis dan memberikan dukungan serta motivasi hingga selesainya penyusunan skripsi ini.
12. Teman-teman seluruh civitas akademik Administrasi Publik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terkait, yang telah membantu saya dalam menyelesaikan . Semoga kebaikan yang diberikan oleh semua pihak kepada penulis menjadi amal sholeh yang senantiasa mendapat balasan dan kebaikan yang terbaik dan berlipat ganda dari Allah Subhana wa Ta'ala. Esok nanti Amin.

Tak ada gading yang tak retak begitu pun dengan kajian penelitian ini Penulis menyadari bahwa penulisan Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mohon kritik, saran dan masukan yang bersifat membangun demi menutup kekurangan penulisan dimasa yang akan datang. Akhir kata semoga Tugas Akhir ini dapat digunakan sebagai mana mestinya serta berguna bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca yang berminat pada umumnya.

Surabaya, 16 Juni 2023

Dina Amalia

## DAFTAR ISI

JUDUL .....	i
HALAMAN PERSEMBAHAN .....	ii
DAFTAR RIWAYAT HIDUP .....	iii
LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI.....	iv
TANDA PENGESAHAN SKRIPSI .....	v
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN .....	vi
ABSTRAK .....	vii
<i>ABSTRACT</i> .....	viii
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH .....	ix
KATA PENGANTAR.....	xi
DAFTAR ISI .....	xii
DAFTAR TABEL.....	xiv
DAFTAR GAMBAR .....	xv
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1 Latar Belakang .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	3
1.3 Tujuan Penelitian.....	3
1.4 Manfaat Penelitian.....	3
BAB II KAJIAN PUSTAKA .....	4
2.1 Penelitian Terdahulu .....	4
2.2 Critical Review .....	10
2.3 Landasan Teori .....	10
2.3.1 Administrasi Publik .....	10
2.3.2 Kebijakan Publik .....	12
2.3.3 Implementasi Kebijakan .....	12
2.3.4 Alokasi Dana Desa .....	14
2.3.5 Pembangunan Desa.....	15
2.4 Kerangka Konseptual .....	16
BAB III METODOLOGI PENELITIAN.....	17
3.1 Jenis Penelitian.....	17

3.2 Fokus Penelitian .....	17
3.3. Lokasi Penelitian .....	17
3.4. Sumber Data Penelitian .....	18
3.5. Teknik Pengumpulan Data.....	18
3.6. Teknik Analisa Data.....	18
<b>BAB IV DESKRIPSI OBJEK, PENYAJIAN DATA DAN PEMBAHASAN</b>	<b>20</b>
4.1 Deskripsi Objek.....	20
4.2 Penyajian Data .....	22
4.3 Pembahasan .....	31
<b>BAB V PENUTUP .....</b>	<b>35</b>
5.1 Kesimpulan .....	35
5.2 Saran.....	35
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>37</b>
<b>LAMPIRAN PEDOMAN WAWANCARA .....</b>	<b>41</b>
<b>LAMPIRAN DOKUMENTASI.....</b>	<b>42</b>
<b>LAMPIRAN SURAT IZIN OBSERVASI.....</b>	<b>45</b>
<b>LAMPIRAN KARTU BIMBINGAN .....</b>	<b>46</b>
<b>LAMPIRAN UJI TURNITIN.....</b>	<b>48</b>
<b>LAMPIRAN PUBLIKASI JURNAL.....</b>	<b>49</b>
<b>LAMPIRAN LEMBAR REVISI SKRIPSI.....</b>	<b>50</b>
<b>LAMPIRAN JURNAL ILMIAH.....</b>	<b>53</b>

## DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Data Anggaran Desa Dadapan Tahun 2019-2021 .....	2
Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu .....	4
Tabel 4.2 Jumlah Penduduk Desa Dadapan .....	20
Tabel 4.3 Fasilitas Umum.....	21
Tabel 4.4 APBD Desa Dadapan Tahun 2021 dan 2022 .....	21

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual.....	16
Gambar 3.1 Analisis Data Interatif Model Hubberman dan Miles .....	19
Gambar 4.1 Peta Desa Dadapan .....	20
Gambar 4.2 Pembangunan Jalan Dusun Siman .....	23
Gambar 4.3 Rencana Kerja Pemerintahan Desa (RKP Desa) .....	23
Gambar 4.4 Kegiatan Kerja Bakti Pembuatan Selokan .....	26
Gambar 4.5 Rapat Pengarahan Penetapan APB Desa Tahun 2023 .....	27
Gambar 4.6 Survey Lokasi Tempat pembuangan sampah baru di Desa Dadapan .....	29
Gambar 4.7 Data Pengelolaan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan 2022 .....	31